

Herzliche Einladung zur Veranstaltung

Es ist noch nicht zu spät. Neue Wege in eine lebenswerte Welt mit Christa Meves und Rebecca Kiessling

am Samstag, 5. Oktober, 10:30 – 15:00 Uhr, im Hansa-Haus, Briener Straße 39, München
(fußläufig zehn bis fünfzehn Minuten von Hauptbahnhof entfernt, erreichbar mit der U2,
Haltestelle Königsplatz oder der U1 bis zum Stiglmaierplatz;

Eintritt frei; wegen des großen Interesses wird eine Platzreservierung angeraten unter:
lv-bayern@auf-partei.de, Fax: 0 83 85 / 9 24 83 29 oder Telefon: 0 83 85 / 9 24 83 37.)



Christa Meves



Rebecca Kiessling

Sehr geehrte Damen und Herren,

die bayerischen Landesverbände der christlichen Parteien AUF und PBC laden zu einer gemeinsamen Veranstaltung ein, in deren Mittelpunkt die großen Zukunftsfragen unserer Gesellschaft stehen: **Die Würde des Menschen und sein Lebensrecht, die Familie und die christlichen Wurzeln Europas.**

Mit Christa Meves und Rebecca Kiessling freuen wir uns auf außergewöhnliche Frauen, die mit ihrer Tapferkeit, ihrem Sachverstand und Weitblick zu Hoffnungsträgerinnen einer lebenswerten Zukunft geworden sind, deren Fundament das christliche Menschenbild ist.

Christa Meves gehört mit sechs Millionen verkauften Büchern zu den meistgelesenen christlichen Autoren im deutschen Sprachraum. Mit ihren Büchern und Vorträgen hat sie zwei Generationen christlicher Familien geprägt. In ihrem Vortrag „**Es ist noch nicht zu spät. Neue Wege in eine lebenswerte Welt**“ legt sie Konzepte für eine glückliche Kindheit, nachhaltige Familienpolitik und ein gedeihliches Miteinander der Geschlechter dar. Weitere Informationen: www.christa-meves.eu.

Rebecca Kiessling, lebt in Michigan/USA, ist Mutter von vier Kindern, erfolgreiche Familienanwältin und gehört zu den bekanntesten Pro-Life-Sprecherinnen weltweit. Nachdem sie als Baby adoptiert worden war, erfuhr sie mit achtzehn Jahren, dass sie nach einer brutalen Vergewaltigung ihrer leiblichen Mutter geboren wurde. Seitdem setzt sie sich für das Lebensrecht jedes Menschen ohne Ausnahme ein. *„Mein Wert“*, sagt Rebecca Kiessling, *„liegt nicht darin, wie ich gezeugt wurde, wer mich aufgezogen hat, was andere Leute von meinem Leben halten und noch nicht einmal darin, was ich aus meinem Leben mache. Ich bin kein Produkt einer Vergewaltigung, sondern ein Kind Gottes.“* Ihrem Engagement ist es mit zu verdanken, dass mehrere amerikanische Bundesstaaten ihre Rechtsnormen gegen die Abtreibung verschärft haben. Auf unserer Veranstaltung berichtet die mutige Anwältin über ihre bewegende Lebensgeschichte. **„Empfangen durch Vergewaltigung – im Visier der Abtreibung“** lautet ihr Thema, mit dem sie uns Mut machen möchte, den Kampf für eine Kultur des Lebens auch im politischen Bereich kompromisslos zu führen. Weitere Informationen: www.rebeccakiessling.com.

Michael Ragg, Journalist und Unternehmer, ist als langjähriger Moderator auf christlichen Radio- und Fernsehsendern, Organisator christlicher Kongresse und Vortragsredner bekannt. Er spricht über: **„Das christliche Menschenbild und seine Gegner“**.

AUF und PBC verstehen sich als Parteien, in denen sich Christen aller Konfessionen jenseits des Links-Rechts-Schemas für eine Politik nach christlichen Wertmaßstäben einsetzen. Sie verfügen über eine Reihe kommunaler Mandate in den meisten Bundesländern und arbeiten auf eine Fusion hin. Mehr über beide Parteien erfahren Sie unter: www.auf-partei.de oder www.pbc.de.

Gerade heute in Zeiten des Genderwahns brauchen wir solche Veranstaltungen, die dem gesunden Menschenverstand eine Gasse schlagen und Mut machen, mit Gottes Hilfe für die Zukunft unserer Kinder und unseres Landes einzusetzen.

Wir laden Sie zu unserer gemeinsamen Kundgebung herzlich ein!

AUF – Landesverband Bayern

Michael Ragg, Dammstraße 10, 88145 Opfenbach, Telefon: 0 83 85 / 9 24 83 37,
lv-bayern@auf-partei.de

PBC – Landesverband Bayern

Johann Sliwa, Leonhardstraße 1, 95189 Köditz, by@pbc.de
